Convocan a nuevas protestas en Argentina



Buenos Aires, 17 oct (RHC) Maestros y trabajadores de las instituciones educativas convocaron a masivas protestas a partir de mañana jueves ante la falta de respuestas a sus pedidos de salarios dignos.

Con protestas desde que comenzó el ciclo lectivo en marzo, retrasado en esta localidad por medidas de fuerza, los maestros y auxiliares del conurbano bonaerense luchan por una mejora salarial que no los deje a ningún por debajo de la línea de pobreza y también demandan mejores condiciones en las escuelas, varias de ellas cerradas por problemas de infraestructura.

Sin llegar aún a un acuerdo pese a varias reuniones con el Ejecutivo local que conduce la gobernadora María Eugenia Vidal, los agremiados al Frente de Unidad Docente, que agrupa a cinco sindicatos, se movilizarán mañana hasta la sede de la gobernación de la Plata, capital de la provincia, esta vez respaldados por otros dos sectores: los de la salud y los judiciales.

El Frente decidió aplicar la medida de fuerza de la semana pasada tras la falta de acuerdo en la reunión paritaria (negociaciones salariales) del jueves pasado, cuando pidieron al Ejecutivo local una cláusula de reaseguro por la inflación, que fue rechazado.

El aumento que ofreció la provincia fue del 11 por ciento, que sumado a los montos ya depositados implicaría un alza del 30 por ciento anual, pero los maestros advirtieron que los deja aún sin compensación total pues la inflación estará en noviembre en el 40 por ciento.

Además del conflicto salarial, los educadores reclaman inversión en la construcción y mantenimiento de las escuelas y la calidad de los comedores escolares.

Mañana será una jornada movida en la provincia de Buenos Aires, la de mayor cantidad de habitantes, con las marchas y protestas de los maestros, los profesionales de la salud y el sector judicial.

Un tenso ambiente se respira en Argentina ante la posible detención del líder gremial de los Camioneros, Pablo Moyano, acusado de ser miembro de una supuesta asociación ilícita en el club de fútbol Independiente, del que es su vicepresidente primero.

Mientras varios sindicatos anuncian para este martes una marcha, desde Singapur, donde se encuentra participando el 44 Congreso de la Federación Internacional de Trabajadores del Transporte, Moyano subrayó sin cortapisas que no teme ir preso y que el pedido de detención es parte de un 'show mediático judicial' que comenzó hace un año cuando se opuso a la reforma laboral.

Se espera que hoy varios colectivos y gremios se reúnan en el aeropuerto de Ezeiza para recibir a Moyano y apoyarlo ante una posible detención en tanto varias voces sindicales han salido a expresarle su apoyo al considerar esta decisión como una persecución política y judicial.

El viernes pasado el fiscal Sebastián Scalera consideró al dirigente sindical como miembro de una asociación ilícita en el club Independiente en tanto hoy el juez Luis Carzoglio resolverá la solicitud de Scalera.

De acuerdo con trascendidos, se le considera ser parte de integrar, presuntamente, una asociación que lavaba dinero y que actuaba en línea con la barra brava de Independiente.

En un mensaje de apoyo y solidaridad en twitter, el secretario general de la Central de Trabajadores de Argentina (CTA) y diputado nacional, Hugo Yasky, subrayó que "cuando este gobierno de ricos te persigue, es porque no te arrodillas. Toda la solidaridad con Pablo Moyano. Seguiremos luchando juntos", escribió.

Desde el Sindicato de Camioneros de la distante provincia de Tierra del Fuego, la más austral del país, advirtieron que tomarán medidas de protesta fuertes si se concreta la detención. Los camioneros se declararon el estado de alerta y movilización y anticiparon la posibilidad de cortar rutas y fronteras.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174217-convocan-a-nuevas-protestas-en-argentina



Radio Habana Cuba